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PERfoDO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 


Inieio 9:36 


1-JUTIFICACAO DA FALTA DO SENHOR PRESIDENTE. 

o SR. V1CE-PRESIDENTE DA CAMARA infonnou que 0 Sr. Presidente da Camara nao 

poderia estar presente nesta reuniao pelo facto de ter de fazer exames medicos de rotina e 

nesse sentido passava a substituHo. 

2~ COMEMORACAO DO DIA INTERNACIONAL DA MULHER. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA saudou as Senhoras Vereadoras per ocasiao da 

celebraCao nesta data do Dia Internacional da Mulher e per tudo aquilo que as mulheres 

) 	 representam na sociedade e, acima de tudo, p~r tudo aquilo que ainda nao representam na 

sociedade no domlnio da igualdade de genero. Nesse aspecto julga que 0 Municfpio de 

Cascais e um bom exemplo, pois num executive de onze elementos, quatro sao mulheres, 0 

que e superior a media nacional, 0 que Ihe apraz registar. 

o SR. VEREADOR ALiPIO MAGALHAES dlsse que 0 Partido Soclallsta se associava as 

palavras do Sr. Vice-Presidente, saudando as mulheres portuguesas na pessoa das 

Senhoras Vereadoras. De resto, considera que 0 Concelho de Cascais tem dado provas de 

que 0 res pelto peras mUlheres vai para alem das paravras. Eo faci! falar nas mulheres, e faci! 

comemorar este tipo de efemerides, mas 0 que e importante e, na pratica diMa, 

reconhecer-se e ter actos concretos de reconhecimento da igualdade de direitos entre 

mulheres e homens e nesSe sentido, congratula-se por a pratica no Municipio de Cascals 

ser diferente da praticada na maioria dos municlpios portugueses e 0 seu voto e que, no 

futuro, seja tao natural a presenca das mulheres na vida pUblica que acabe por se deixar de ) 
comemorar 0 Dia Internacional da Mulher pelo menos com a enfase que Ihe e dada nos dias 
dE! hoje: ... -- ..----..... 

A SR.a VEREADORA MARIANA RIBEIRO FERREIRA disse que tomara que nao fosse 

necessario comemorar 0 Dia Internacional da Mulher. Ele de M 100 anos a esta parte que e 

comemorado, a mulher ja adquiriu 0 direito ao pensamento. ao voto e Ii sua opiniao, mas 

nao atingiu ainda na plenitude todos os seus direitos de igualdade e por isso ainda e 

importante fazer referencia a este dia. A Camara Municipal de Cascais ja fez 0 seu 

diagn6stico sobre a igualdade de genero, ja tem 0 trabalho felto localmente, agora e precise 

passar Ii pratica lodos os dias. A Camara Municipal de Cascals tem aqui um papel 

fundamental enquanto entidade empregadora no sentido de sensibllizacao e da 

implementacao de algumas medidas que possam favorecer e acelerar essa igualdade de 

genero e aproveitava para distribuiu um livro da Comissao da Igualdade de Genero 



intitulado "As Mulheres e 0 Republicanismo", destacando aqui 0 papel da primelra mulher 

que teve 0 direlto de voto em Portugal -Carolina Beatriz Angelo- e tamt>em de Carolina 

Michaelis de Vasconcelos, mulheres que marcaram a hist6ria pelo seu merito e que lutaram 

muito para que hoje as mulheres tem alguns direitos que ninguem questiona e que ninguem 

coloca em causa. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDONCA disse associar-se as palavras que foram 

proferidas. Este dia simboliza os anos de luta que as mulheres travaram e vem travando na 

conquista da igualdade na sociedade em todos os seus domlnios. Logicamente que ainda 

h8 muito a fazer pela sua integraQao plena e nunca e de mals enaltecer 0 papel essencial 

da mulher na sociedade e nao como antigamente era felto em que a mulher era conferldo 

um papel meramente secundano na sociedade. 

A SR.a VEREADORA LEONOR COUTINHO agradeceu a Sr." Vereadora Mariana Ribeiro 

Ferreira 0 livro que dlstribuiu, que e magnrtico e lembrava que aquilo que sa dlz a nlvel das 

mulheres que sao conquistas que nunca mals se perdem, na realldade nao e bem assim e a 

hist6ria da Republica mostra i$SO mesmo: as mulheres de facto contribuiram multo para a 

Republica e depois acabaram por ver os seus direitos voitar para tras. as relatos hist6ricos 

assim 0 demonstram e ainda hoje se verifica a nlvel do Pals que, de facto, a lei da 

igualdade obrigou a existencia de paridade a nlvel polItiCO entre homens e mulheres, 0 que 

obrigou a que os partidos polfticos tivessem de p~r, pelo menos, uma mulher de tres em 

tres candidatos nas listas eleitorais. Na altura toda a gente ficou muito incomodada por ter 

de ser obrigat6rio e todos os partidos disseram que punham de bom grade e nao era 

preciso ser obrigat6rio e era mesmo um vexame para as muiheres assim nao ser. Mas 

aquilo que se constata eque os lugares disponibilizados foram s6 aqueles que a lei impOs e 

cada vez que lsso nao acontece as coisas voltam para tras e por isso fica multo satisfelta 

) 	 que aqui na camara as pessoas reconhegam que um pals precisa de duas asas para voar, 

e que s6 com a asa dos homens de facto fica um pouco coxo. Mas essa ainda e uma 

realidade qUErpensa:que nau esta-compIeta.menteoonqulstad~~qae levaa-:multlTmals:dO' . 

que aquilo que n6s temos tldo ate agora. a facto de se conslderar Isso um problema 

. importante e bom, 	mas 0 facto de morrerem cerca de 50 mulheres p~r ano p~r violencia 

domestics ainda e uma mancha negra que infelizmente as pessoas mo tem sempre 

presente, mas que infelizmente corresponde a realidade a por isso gostaria que todos 

aqueles que manifestaram a sua adesao a este princlpio de respelto essencialmente pelas 

mulheres nas suas diferenyas, mas nas suas igualdades de direitos, nao baixem os braQos 

porque sa verifics em !odo 0 mundo e nos parses arabes, por exemplo, um retrocesso muito 

grande do papel da mulher e quando a forya se toma mais forte, normalmente os direitos 

das mulheres voltam para tras e portanto nao Ihe parece que seja demais estar-se sempre 

alerta para esse facto. 
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3- APOIOS SOCIAlS AOS TRABALHADORES MUNICIPAlS. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA informou terem-Ihe chegado ecos de algum 

desagrado que se tem verificado. e com razao, junto dos trabalhadores da Camara no que 

diz respeito a algumas regalias de ordem social que entretanto estao suspensas. 

Inclusivamente alguns trabalhadores fizeram-Ihe chegar uma declarayao do Senhor 

Presidente da Camara emitida em Outubro de 2001, aquando da primeira candidatura a 
camara e em que claramente assumia 0 compromisso de que nao iria reduzir as regalias 

sociais vigentes para os trabalhadores do Municipio. Falou com 0 Senhor Presidente sobre 

este assunto e na sua ausencia pede reafirmar que nao ~ intenyao nem do Senhor 

Presidente da Camara, nem da actual maioria polftica, reduzir essas regalias sociais. As 

situa~es tern a ver basicamente com questoes que estao relacionadas, por urn lado, com 0 

subsldio a atribuir ao CCD, mas tamb~m outras que nao decorrem da mesma natureza e 

) 	 relacionadas com as senhas para 0 BUSCAS, com 0 fomecimento de leite e com atribuiyao 

de bolsas de es!udo. Quanto ao CCD, sao alterayQes que foram impos!as por via do 

Tribunal de Con!as ter felto os reparos que fez a nfvel geral -e naO foi s6 na camara 

Municipal de Cascais, mas em todas as Camaras- em relayao a subsidios que se atribulam 

aos CCD para estes atribufrem regalias soclais aos trabalhadores. Este assunto ja foi 

abordado entre a Associayao Nacional de Municipios e 0 Senhor Secretario de Estado da 

Administra{:ao Local com vista a encontrar uma soluyao. De qualquer dos modos, tamMm a 

Senhora Vereadora que det~m 0 Pelouro dos Recursos Humanos tem estado a trabalhar no 

assunto, juntamente com 0 Director do Departamento de Recursos Humanos, com vista a 

encontrar uma soluyao legal, de acordo ainda com 0 pr6prio parecer do Tribunal de Contas. 

Por outro lado, pessoalmente fez tambem demarches junto de uma camara Municipal 

vizinha -Deiras- procurando saber como e que eles tinham ultrapassado este problema. 

Eles enviaram-Ihe c6pia de urn parecer que procurafundamentar a legalidade da atrlbuiyao 

destes apoios ao CCO e este, por sua vez, manter os compromissos de ordem social com 

(fS tralla1hadores. Ira lazer distl'ilYOir: -f6tooopladeSS!'i' ihlotmagaojOntodQsSGArnrres- ... 

Vereadores para conhecimento (em anexo aacta desta reuniao). Com isto e de acordo com 

o que Ihe foi transmitido pelo Senhor Presidente da Camara e tamMm pela Senhora 

Vereadora Conceiyao Cordeiro, pensa que poderao existir condi{:6es para ultrapassar as 

Iimita{:6es legals que foramcolocadas e poder garantir aos colaboradores da Camara 

Municipal de Cascais de que, de facto, se mant~m a palavra dada e aclma de tudo que se 

mantilm os apoios de ordem social que se praticavam na Camara Municipal de Cascais. Ou 

seja, 0 que esla em causa e a forma de ver como e que se ultrapassa do ponto de vista 

legal esla situayao, passando a cumprir as determlnayoes do Tribunal de Conlas. QUanto a 
questao do passe do BUSCAS e uma situayao dlferente. Ate agora a empresa romecla os 

passes aCamara mas, no final do ultimo mils, comunicou que a partir de agora a Camara 
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teria de pagar os passes. Ora isto e uma situayao imprevista que nao houve possibilidade 

de resolver em tempo ulil, mas nao deixarao de ser desenvolvidos contactos procurando 

ultrapassar esta descontinuidade a nlvel daquilo que, ate agora, se fazia. 

o SR. VEREADOR ALiPIO MAGALHAES disse que 0 Partido Socialista esta a 

acompanhar este assunto com preocupayao. Nao tinha ainda agendado esta materia 

porque procura nao analisar os problemas de forma superficial e nesse sentido estao a 

recolher 0 maximo de informayao para depois estar suficientemente suportado para colocar 

o problema. Verifica com satisfayao que 0 executivo esta preocupado com 0 assunto e que 

esta a procurar soluyoes e se 0 Partido Socialista poder ajudar podem contar consigo, mas 

gostaria de dar conta da sua experiencia pessoal: Tambem foi bolseiro da Camara, ha 

muitos anos, e portanto sente e tem a noyao 0 que representa, de repente, as pessoas 

ficarem sem este tipo de apoios. Nesse sentido, apelava a que a Camara procurasse 

encontrar uma soluyao que resolvesse este problema e, se posslvel, que se procurasse 

reforyar mais os apoios que sao dados, face ate ao periodo de muitas dificuldades que as 

pessoas atravessam e conhecida que e a baixa media das remunerayoes dos trabalhadores 

municipais e 0 facto de, muito possivelmente, este ana nao irem receber aumentos. 

Portanto, se atraves dos beneffcios socia is se puder minimizar, especialmente aqueles que 

tem mais dificuldades, os seus problemas, pensa que a Camara estara a fazer um bom 

serviyo aos cascalensese ao pals em geral. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDONCA disse que era sua intenyao levantar esta 

questao na reuniao, mas como 0 Sr. Vice-Presidente se antecipou, fica prejudicada a sua 

intervenyao. De qualquer modo, ha realmente um silencio muito grande e na sua opiniao 

isso nao deveria suceder. As pessoas deviam ser informadas do que e que se esta a passar 

porque os trabalhadores queixam-se que ninguem Ihes diz 0 que e que se passa. 

A SR.- VEREADORA MARIA DA CONCEICAO CORDEIRO alertou que a Camara nao 

tomou nenhuma deliberayao de suspensao dos apoios. E uma situayao que decorre de 

(Hlas' irfspeCQ6es: . lima; ja -com relatonefinal, da Ifjspec9iio~mi1alde Finanyas, 

recomendando a suspensao da forma como as boisas estavam a ser atribufdas; a outra 

com origem no Tribunal de Contas. Portanto e como 0 Sr. Vice-presidente disse, 0 que a 

Camara esta a fazer e estudar a maneira, atraves de um regulamento ou outra figura do 

genero, de poder continuar a suportar estas regalias dos trabalhadores. Mas nao foi da 

iniciativa da Camara Municipal que se suspendeu estes apoios. 

o SR. V1CE-PRESIDENTE DA CAMARA interveio esclarecendo que em relayao a 
observayao do Sr. Vereador Pedro Lopes Mendonya de que eventualmente se tinha 

anteclpado ao colocar esta questao, gostaria de esclarecer que naoteve qualquer 

preocupayao em antecipar-se a nada. Esim uma preocupayao que esta maioria tem tido e 

sabe que estava preparada uma informayao para ser prestada a todos os colaboradores da 
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C§mara, mas numa fase em que ainda nao se tinham encontrado possibilidades de saida 

para esta questao e por isso foi travada esse informayao,porque mais importante do que a 

comunicayao ou nao comunicayao, e de facto resolver e ultrapassar 0 problema e e por via 

disso que nao foi feita nenhuma comunicayao, ate porque se tivesse sldo felto era 

extemporanea em relayao aquilo que ja foi posslvel aprofundar e encontrar de saldas para 0 

pr6prio problema. 

4- PROPOSTA DE AlTERACAO DA PORTARIA 807/2008, DE 8 DE AGOSTO. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA distribuiu aos Senhores Vereadores uma c6pia de 

uma Proposta de lei apresentada pelo PSD na Assembleia de Republica (em anexo iii acta 

desta reuniao) com vista iii alterayao da Portaria 807/2008, qe 8 de Agosto, r.elativa iii gestao 

das verbas provenientes da Lei do Jogo. Dada a manifestayao de intenyao ja expressa por 

() 	 todos os Senhores Vereadores de, na medida do posslvel, desenvolverem tambem os seus 

contactos junto dos seus partidos, tendo em vista resolver esta situayao, entregava esta 

c6pia. 

5-INAUGURACAO DO HOSPITAL DE CASCAIS. 

OSR. VEREADOR PEDRO lOPES MENDONCA disse lamentar que 0 Senhor Primeiro

Ministro nao tenha proferido no seu dlscurso de Inaugurayao do Hospital uma unlca palavra 

quer ao executlvo camarario, quer a propria Assemblela Municipal, porque todos os partidos 

representados no Municipio tambem de algum modo contribulram para a construyao do 

novo Hospital. Mals, a Camara tambem teve urn papel importante no sentido de aprovar e 

exproprlar alguns dos terrenos e portanto tam bern compartlcipou nesta obra que e de todos: 

do govemo central e do govemo local e nesse sentldo 0 Sr. Primeiro-Ministro deveria ter 

=) 	 feito uma referllncia a isso e essa ausllncia revelou, da sua parte, uma falta de sentido de 

estado bastante grande, ate porque estava aqui em Cascais . 

. A SR." VEREADORK tEONO.Jf COUTINHO
c 
compl1mtiAtcro 6 SenfIDrVereaON por:s!fier 

regozijado pela abertura do Hospital. Entende que todos os que contribuiram para que 0 

hospital surgisse estao de parabens e deveria olhar-se sim para a frente e olhar-se para 

aquilo que se pode melhorar e 0 que se pode melhorar, conforme ja teve oportunidade de 

dizer da ultima vez, e essencialmente a questao dos Cuidados Continuados que ainda sao 

uma enorme carElncia de Cascais e para as quais a reconversao de parte das instalalioes, 

por exemplo, do antigo Hospital Jose de Almeida em Carcavelos e das instala¢es do 

Hospital de SanfAna, seria um. Sao projectos que pensa que a C§mara deveria acarinhar e 

parece-Ihe que dado que serno sempre iniciativas publico-privadas, esta podera aqul ter um 

papel extremamente importante se acompanhar com cuidado estas acy6es. Ate porque, 

conforme tentou dizer na campanha eleitoral, uma das coisas importantes para Cascais era 
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de considerar a saOde como um ponto fundamental. Niio se pode partir do nada, mas ja que 

se esta num patamar eleva do, pensa que ha muito a fazer. Um medico seu amigo dizla que 

feZ-se 0 diagn6stico de um concelho sabendo como as pessoas morrem e pensa que isso 

ainda podera dar algumas ilacyi)es e portanto pensa que olhar para 0 fim da vida dos 

cascalenses e neste momenta um momenta extremamente importante. Por outro lado, 

pensa que no dia-a-dia este hospital precisa de algumas melhorias e todos devem contribulr 

para elas. Esteve a informar-se e he enormes carencias a nlvel do trans porte poblico. Ha 

necessidade do reforyo das carreiras, viu os horarios das carreiras e considera que sao 

absolutamente incrrveis -8 volta de um autocarro por hora, 0 que e multo pouco- e tanto no 

turno das 8 horas, como no tumo das 16 horas ha, de certeza, uma necessidade de reforyo. 

Tambem velificou que M carreiras que se pqdem reeslruturar, fazendo uma pequena 

altera;;:ao do percurso e terminarem no hospital e com esses pequenos ajustamenlos seria 

posslvel melhorar bastante 0 servlyo ao hospital. 

o SR. V1CE-PRESIDENTE DA CAMARA dlsse concordar com a Sr." Vereadora em relayao 

a questiio dos transportes, agora he aqui a questiio da tutela e €I uma situayao que se 

coloca ata com grande premencia a nfvel da Area Metropolitana de Lisboa. Ou seja, de 

facto, as camaras tem zero a dizer em relay!io as empresas concessionarias de transportes 

publicos. Tomara que n!io fosse assim, mas Infelizmente, a 0 que se passa. Ou seja, n!io 

passa pelas camaras municipals nem a questao dos horarios, nem dos percursos de 

carreiras e multo menos as concessOes. Isto pode ser constatavel junto de qualquer camara 

e ISso a algo que tem de ser alterado. Passa pela tal Autoridade Metropolitana de 

Transportes que, na verdade e ata hoje, nunce houve vontade politica dos dlferentes 

govemos para fazer funcionar e 0 que e certo e que ao poder local nao esta atribufda 

qualquer competencia, nenhuma fiscellzayao, nenhuma forma directa ou indirecta de 

subordina;;:ao desses contratos de concessiio e desse modo as autarquias ficam sem 

qualquer capacidade de intervir, 0 que nilo implica que nilo hajam esforyos no sentido de 

-sensibllizanlsoonresS!onanas eissoteltf sido feito Com insistenei£CpEHosenfj6(l?resfde~rife-. 

da camara junto da SCOTTURB, mas esta depois, sabendo que a Camara nilo tem 

competencia legal para intervir, decide a seu bel-prazer se condescende ou nilo com as 

reivindicayi)es da Cilmara, porque a quem ela tem de responder e a tutela dos transportes. 

A SR.a VEREADORA LEON OR COUT1NHO disse saber que a SCOTTURB resulta de uma 

privatizayilo da Rodoviaria Nacional feita em Maio de 1995, no fim dos dez anos de 

perrnanencia no Govemo do Sr. Professor Dr. Cavaco Silva e foi essa privatizayao que deu 

o monop6lio privado, neste caso que nBO noutros casos, a SCOTTURB. No entanto, as 

carreiras estao ao aOOgo da legislayiio antiga, ou seja do RTA, a a sua concassao renova

sa. Primairo tivaram uma concess1io da dez anos a dapois ranovou-se por cinco anos a asta 

agora a acabar 0 prazo da concessao. Mais, legislayiio do Govemo salda no ana passado, 
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vendo esse tipo de problemas, decretou a que nao fosse posslvel mals -ate porque isto nao 

respeita as normas europeias de concessao de transportes- conceder carreiras por mals de 

um ana e, portanto, a partir de agora, todas as carreiras semo concedldas apenas por um 

ana e a no momento da concess§o que se determinam as obrigaQ5es de servlVO publico e 

nlsso obviamente que as camaras tem enorme importancla, porque conhecem bern 0 

terreno, sabem onde e que e necessario reforvo das carrelras e al tem um enorme poder 

negoclal. Portanto nao foi por acaso que fez as afirmaQ5es anteriores. E porque neste 

momento a Camara de Cascals, se 0 qulser exercer, tem imenso poder negocial porque se 

esla neste momento a discutir justamente as concessOes e como se sabe os itinerarios das 

carreiras dependem Integral mente das camaras mesmo neste contrato de concessao. 

Portanto aquilo qu!'l disse nao e nada qu!'l nao se possa fazer e a pr6pria camara tambem 

tem os seus pr6prios estudos de trafego e portanto pode ter uma palavra a dlzer neste 

o 	 processo, mas mais do que os enormes estudos as vezes vale a pena resolver os pequenos 

problemas que se pOem no dla-a-dia; alam de tudo mais ja trabalhou nesta area dos 

transportes e sabe que os concessionarios tambem 0 que querem a a colaborac;ao e haver 

um cutelo e importante, mas muitas vezes negoc/ando a bem, tamoom permite obler alguns 

resultados e por isso pensa que usando algumas vias de negocia'i(ao, nem sequer sera uma 

soluc;ao negativa para a SCOTTURB e tem a certeza que se a Camara se empenhar 

conseguira bons resultados. 

o SR. V1CE-PRESIDENTE DA CAMARA agradeceu a informac;ao dada pela Senhora 

Vereadora, porque se a partir de 2011 for posslvel ser colocada a concurso esta concessao, 

isso podera permitir a camara exercer alguma influencia ou pres sao nesse processo. Mas 

isso nao invalida duas coisas: uma e que a concessao ainda esla em vigor, pelas 

informaQ5es que a Sr.· Vereadora acabou de preslar, e portanto a SCOTTURB ainda opera 

J 	 da forma como entende ser a mais adequada e, alam do mais, em 2011 nao cabert! as 

camaras, porventura, fazer a concessao, naturalmente que isso competira ao Govemo. Mas 

de qualqUerdosmodos, naoaeixaradE'r tfansmltii'aooennoY'VresiOenleaa Camaraessa 

Informac;ao, no sentldo de se aprofundar ate onde a que pode ir a capacidade de 

Intervenc;ao de uma camara municipal, nomeadamente da Camara Municipal de Cascais, 

porque faz todo e senlldo que se tenha essa intervenc;ao, ja que este concessionano de 

facto nao se mostra multo sens[vel a querer ter uma boa rela'i(ao com a pr6pria camara, 

certamente porque sente que a capacidade de influencia e de intervenyao do Municipio no 

processo de concessao a nula. 

6- SITUAvAo LABORAL DA LEGRAND. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDONvA perguntou 0 que eque se esla a passar 

relativamenle a Legrand. Os trabalhadores desta empresa de Carcavelos esreo 
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preocupados com 0 futuro desta empresa, ate porque segundo consta ela tera sido vendida 

e consequentemente os seus postos de trabalho poderao estar em causa. 

o SR. VEREADOR MIGUEL PINTO LUZ informou ter recebido 0 sjndicato ligado aCGTP, 

bem como os trabalhadores. que levantaram um conjunto de questoes no sentido de 

averiguar se estaria a correr algum processo no Departamento de Urbanismo da Camara 

para a instalaQ8.o do EI Corte Ingles naquele espayo. De imediato respondeu que nao. 

Como e sabido a ideia de instalaQ8.o desta loja e para outr~ local. mais concretamente no 

Arneiro, e disponibilizou-se para sar um factor facilitador de contaclo dentro da Camara, no 

ambito das competencias restritas que a camara Municipal tem neslas materias. ou seja, 

tentar saber junto do Senhor Presidente da camara e do Senhor Vice-Presidente da 

Camara que nos ultimos anos vern tutelando esta area, para perceber 0 que e que se 

estava a passaro Inteirou-se dos faclos, percebeu que nao esla a correr nenhum processo 

no Departamento de Urbanismo da camara, mas tambem percebeu que, M cerca de 2-3 

anos atras, houve manifestayao por parte da Legand de tenlar alterar 0 usa daquele terreno 

e a Camara foi intransigente -alias como ja teve oportunidade de ter 0 mesmo 

comportamento na questao da Alcatel. onde conseguiu manter os cerca de 400 postos de 

trabalho no Concelho, fazendo uma deslocalizayao para outro espayO- no senUdo de dizer 

que a aprovar para ali uma mudanya de uso, gostaria que a Legrand mantivesse os postos 

de trabalho no Concelho. Acresce que a Legrand nao esta neste momento em cumprimento 

com 0 protocolo que celebrou com 0 Govemo Portugues, porque teve beneficios fiscais e 

nesse sentido aconselhou os sindicatos a falarem com a tutela sobre essa situaQ8.o. A 

empresa neste momenta tern rnais de 300 empregados e nao cum pre porque 0 protocolo 

obrigava a ter, pelo menos, durante a vigencia do protocolo, cerca de 400 postos de 

trabalho a contrato e neste momenta existem 150 trabalhadores a recibo verde. Os 

trabalhadores comeyaram a ouvir noticias no seio da empresa sobre as dificuldades 

econ6micas que a empresa atravessa e estao preocupados. pessoalmente tentou chegar a 
fala Comas elementos do canselho de adminislraQEio que recusaram talaroonsigoe eSfaVlf 

disponlvel para se deslocar a empresa e tentar percebar junto da administraQ8.o 0 que se 

esta a passar e servir de interlocutor entre as duas partes se necessario, mas a 

administraQ8.o nao demonstrou essa disponibilidade e s6 estava disponlvel para falar por 

telefone e mesmo assim insistiu mais uma vez em tenlar reunir com a administraQ8.o, mas 

sem sucesso ate agora. Ja informou os sindicatos disso, a comunicaQ8.o social tambem ja 0 

contactou e teve oportunldade de lamMm Ihes dizer isto e e este 0 ponto. da situaQ§o. 

Portanto e urn "nao-tacto" porque nao M nenhum processo de urbanlsmo a correr para 

aquele espayo, nao ha EI Corte Ingles all e portanto, do ponto de vista da camara, nao tern 

mais nada que possa fazer, que nao seja esta pr6-acUvidade da sua parte no sentido de 

chegar afala com a adminlstrayao e Ira continuar nesse sentldo. 
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o SR. VICE·PRESIDENTE DA CAMARA confirmou que quando detinha 0 Pelouro do 

Urbanismo, na anterior Camara, a Legrand tentou fazer a alteraQiio do uso daquele espac;o 

e numa 16glca de deslocalizaQiio daquela fabrica para 0 interior do Concelho, 0 que do 

ponto de vista do ordenamento do territ6rio ate fazia todo 0 sentido, mas nao s6 do lade da 

Cfimara nao teve nenhum apoio, como numa segunda fase a pr6pria administraQiio da 

Legrand Portuguesa nao fez questao de continuar a pedir esse tipo de situaQiio porque nao 

tinha garantias que a deslocalizaQiio se efectivasse. Ou seja, 0 que tinha medo era que, a 

meio do percurso da deslocalizaQiio, ela pr6pria acabasse por nao se ir localizar em lade 

nenhum e nesse sentido deixou de haver a intenQiio da pr6pria empresa em pedir essa 

deslocalizaQiio e por via disso em pedir a reclassiflca~ao daqueles terrenos onde hoje esta 

situada. 

n 7· BAIRRO SOCIAL DA GALIZA. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDON~A alertou que continua a ocorrer nas 

imediay5es deste bairro a venda de droga e nesse sentido deviam ser tomadas medidas 

para acabar com esta situaQiio a nlvel das for~s de seguran~, ate porque os moradores 

estao preocupados com a seguran~a do bairro. 

8· ABERTURA DA LOJA DO CIDADAo EM CASCAIS. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDON~A perguntou qual 0 ponto da situaQiio da 

abertura desta Loja e quais as razOes para 0 atraso na sua abertura. Falou-se que lria 

ocorrer em Setembro-Outubro passado e ate agora nao se sabe de nada. 

A SR.a VEREADORA MARIA DA CONCEI~Ao CORDEIRO esclareceu que ja numa 

anterior reuniao de Cfimara teve oportunidade de fazer um ponto da situaQiio sobre a 

materia e, dal para ca, nada de novo se alterou de muito slgniflcativo. Ou seja, ha um atraso 

substancial da parte da Estrutura de Missao que se sustenta no facto de a estimativa 

lihanceira qiJetrzeranrparaas oEirasde-aaaPfa~o aoespa9Q-ultrapasSa a verba que lilVia-· 

sido disponibilizada pela Camara, 0 que Ihes dificultou um pouco a vida ja que oEirigou a 

terem de fazer uma empreltada adicional e isso fez atrasar 0 processo. Por outro lado, 

decorre tambem 0 atraso de outra questao -essa tEicnica- e que envolve as duas partes -a 

Loja do Cidadao propr/amente dita e a loja Gascais- que foi uma complicaQiio significativa a 

nivel do AVAC que se supunha ser 0 sistema central exlstir e que depois se chegou a 
conclusao, na sequencia de uma vistoria que fol feita, que requer uma IntervenQiio 

consideravel, porque a leglsla~ao se alterou. OU seja, 0 sistema AVAC do edificio alnda 

estava ao abr/go da legislaQiio anterior, 0 que obr/ga a fazer uma alteraQiio bastante mais 

profunda e isso envolve as duas partes -administraQiio central e administraQiio local- e 

neste momento isso esta equacionado. A ESUC tem sido um parceiro multo Importante 
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neste processo, porque tem de facto, na parte tecnica, estudado e feilo os projecios de 

adaptagao que neste momento ja estao finalizados e portanto espera que a breve trecho a 

obra se Inicie. 

o Perfodo de Antes da Ordem do Dia terminou as 10:17 

- PONTOS PREVIOS: 

a)- PROTOCOlO PARA APOIO As FAMluAS CARENCIADAS E As FAMluAS 

NUMEROSAS - ANEXO XXIX AO CONTRATO DE CONCESSAO DA EXPlORACAO DO 

SISTEMA MUNICIPAL DE DISTRIBUICAO DE AGUAS E DE DRENAGEM DE AGUAS 

RESIDUAlS DE CASCAIS. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em epfgrafe, que foi 


admitida a discussao nos termos nos £to 83° da lei nO 169/99, de 18 de Setembro. 


Colocada a vota9ao, a proposta foi aprovada por unanimidade. 
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3.DESPACHOS, NOTAS DE SERVICO E ORDENS DE SERVICO: 

3.1. DESPACHOS. 

4. GESTAO FINANCEIRA: 

~) 
4.1. PLANO E ORCAMENTO: 

4.1.1. 3a ALTERACAO As GRANDES OPC6ES DO PLANO 2010-2013 E 3" 

ALTERACAO AO ORCAMENTO 2010. 

~ ~4~;Z",/~-L ~~~. 
-J~~ ~ ~ S,A:- ~ ...L..-" s, .J~~ L %'V 

5. ACTIVIDADES ECONOMICAS: 

) 	 5.1. ACTUALIZACAO/ALTERACAO DAS CLAUSULAS DO CONTRATO 

CELE8RADO COM A D08ECO - TURISMO E HOTELARIA, LDA EM 18.04.1990 

• EOlcAIS- EDIC.<1I;;S e TURISMODg-CASCAlS LD11i:. 

5.2. C~~~.A; .....,..y1'\J L0"'. c;;,l<A"CV\~ DA GRUA SITUADA NO CAIS 

ESTACADO DA 8AIA DE· CASCAIS - ASSOCIACAO DE ARMADORES E 

PESCACORES DE CASCAIS. 

ODl."" Municipal d. eu..b-Minufa d.Acta N'OO d. Q8 d. Mail:" d.2All0 	 Wi 



5.3. CONTRATO-PROGRAMA A .CELEBRAR COM A ESUC - EMPRESA DE 

SERVICOS URBAN OS DE CASCAIS, PARA A REQUALIFICACAO DO CAIS 

DOS PESCADORES, CASCAIS-€415.800. 

~~. ~ c.-L...J\..J!..-L>-.;0'--"-' ~ ~ • 

V~~~CS. 

6. OBRAS MUNICIPAlS: 

6.1. REMODELACAO DAS INFRA-ESTRUTURAS DE .A.GUAS E ESGOTOS 

EXISTENTES NO LARGO CIDADE DE VITO RIA EM CASCAIS " - OBRA N° 0 
2.11.09.16 - ADJUDICACAO - VALOR BASE: € 100.777,95 CfIVA. 

7. REQUALIFICACAO URBANA: 

7.1. APROVACAO DO PROCESSO N.· 1547/2002, PROCESSO DE 

LOTEAMENTO EM NOME DE ASSOCIACAO DE CONDOMINOS DA ESTRADA 

PRINCIPAL DO BAIRROCABECO DE MOURO - ARTIGO 1735 - AGUARELA, 

EM CABECO DE MOURO, FREGUESIA D.E SAO DOMINGOS DE RANA. o 
A---..-_ .~.L, ~ ~~L...lA. 
~ -.- ----.t=--::-:::-~ ~:---:-::::::-:-::- ---- ..--~ _~-__---- --- ----::. --- - --:-:--------- .. ;---:-"-=-.---.-- ---. - 

8. JUVENTUDE: 

8.1. PROGRAMA MARE VIVA 2010 - APROVACAO DA REALIZACAO DO 

PROGRAMA. 
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8.2. ESCOLA PROFISSIONAL VAL DO RIO· ANULACAO DE CABIMENTO NO 

VALOR DE € 120.000,00. 

8.3. ANULACAO DE SALDOS REMANESCENTES. 


o 
8.4. SUBsfDIOS VARIOS: 

8.4.1. PROJECTO VIVER JOVEM • APOEP-AS$OCIACAo PORTUGUESA 

DE ORIENTADORES ESCOLARES E PROFISSIONAIS • COMO FORMA DE DAR 

CUMPRIMENTO AO PROTOCOLO • € 20.000,00. 

8.4.2. FUTURAlIA 2010 • PARCERIA COM A OP'ARTE • ASSOCIACAo 

JUVENIL • APOIO AREALIZACAo DAS ACCOES DE ANIMACAo PREV/STAS) 
NA FUTURAlIA - SALAo DE OFERTA EDUCATlVA, FORMACAo E EMPREGO 

.~~€4~00;O(k . 

33. 8.4.3. PROGRAMA JOVENS ACTIVOS EDICAo • PAGAMENTO DE 

BOLSAS A PARTICIPANTE • € 600,00. 

cam.r. Municipal d. C....1s - MInD'" do A<Ia N'Q6 d••8d.Marl'" de 2010 1Jl3 



·. 


9. MANUTENCAO E TRANSITO: 

9.1. TRANSFERENCIA DE VERBA PARA A JUNTA DE FREGUESIA DE 

CASCAIS NO VALOR DE € 219.341,64 REFERENTE AO ENCERRAMENTO DO 

PARQUE DE ESTACIONAMENTO. 

9.2. TRANSFERENCIA DA 4" TRANCHE RELATIVO AO ANO DE 2009 DE 

VERBAS PARA A JUNTA DE FREGUESIA DE CASCAIS NO VALOR DE € 0 
138.900,00. 

9.3. TRANSFERENCIA DA1" TRANCHE DO ANO DE 2010 DE VERBAS PARA 

A JUNTA DE FREGUESIA DE CASCAIS NO VALOR DE € 49.750,00. 

9.4. TRANSFERENCIA DA 1" TRANCHE DO ANO DE 2010 DE VERBAS PARA () 

A JUNTA DE FREGUESIA DO ESTORIL NO VALOR DE € 42.325,00. 

9.5. TRANSFERENCIA DA 1" TRANCHE DO ANO DE 2010 DE VERBAS PARA 

A JUNTA DE FREGUESIA DE ALCABIDECHE NO VALOR DE € 64.700,00. 
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9.6. TRANSFERENCIA DA 1" TRANCHE DO ANO DE 2010 DE VERBAS PARA 

A JUNTA DE FREGUESIA DE PAREDE NO VALOR DE € 36.750,00. 

9.7. TRANSFERENCIA DA 1" TRANCHE DO ANO DE 2010 DE VERBAS PARA 

A JUNTA DE FREGUESIA DE S. DOMINGOS DE RANA NO VALOR DE € 

64.700,00. 

o 


9.8. TRANSFERENCIA DA 1" TRANCHE DO ANO DE 2010 DE VERBAS PARA 

A JUNTA DE FREGUESIA DE CARCAVELOS NO VALOR DE € 55.150,00. 

9.9. TRANSFERENCIA EXTRAORDINARrA DE VERBA PARA A JUNTA DE 

FREGUESIA DE ALCABIDECHE NO VALOR DE € 7.500,00. 

10.CULTURA 

10.1. PROTOCOLO DE COOPERAyAO A CELEBRAR coM A FACULDADE 

DE CIENCIAS SOCIAlS E HUMANAS DA UNIVERSIDADE NOVA DE LISBOA 

PARA REALIZAyAO DE ESTAGIOS CURRICULARES, NO AMBITO DO 2° 

CICLO EM CIENCIASDA INFORMAyAO E DA DOCUMENTAyAO. 
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10.2. PRECO DE CAPA DO LlVRO DE ACTAS DA VI MESA-REDONDA 

INTERNACIONAL SOBRE A LUSITANIA ROMANA: "ENTRE 0 MITO E A 

REALIDADE" • 

~~~~ <>--,~~..J2-. .L..-., ~. 

v~~fs. 

10.3. ALTERACAO AO PROTOCOLO A CELEBRAR ENTRE 0 MUNiCipIO DE 

CASCAIS E 0 CENTRO DE HIST6RIA DE ALEM-MAR. 

o 

10.4. PROPOSTA DE DOACAO DE UM ORAT6RI0 DE MADEIRA 

POLICROMADA, DATAvEL DO SECULO XVII, A CAMARA MUNICIPAL DE 

CASCAIS POR MARIA MARGARIDA. BORGES VIDIGAL PAIS, MUNiCIPE DE 

CASCAIS, PARA SER EXPOSTO NUM DOS EQUIPAMENTOS MUSEOL6GICOS 

DACMC. 

o
10.5. SUBslDIOS VARIOS~ 

10.5.1. GRUPOS CORAlS DO CONCELHO • APOIO A ACTIVIDADE 

REGULAR 2010 - € 60.000,01),. 

10.5.2. TERTULIA DO GRUPO DE FORCADOS AMADORES DE CASCAIS· 

APOIO A ACTIVIDADE REGULAR - € 5.000.00~ 

~ ~~~~.h. 
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10.5.3. ASSOCIACAO MEM6RIA E ENSINO DO HOLOCAUSTO 

MEMOSHOA • € 5.000,00. 

10.5.4. INSTITUTO DE CULTURA E ESTUDOS SOCIAlS· ATRIBUICAO DE 

SUBSIDIO PARA A REAUZACAO DOS XVII CURSOS INTERNACIONAIS DE 

VEMO DE CASCAIS - € 95.000,00. 

o 

11. EDUCACAO: 

1'1.1. DESCENTRALIZACAO DE VERBA PARA A JUNTA DE FREGUESIA DO 

ESTORIL - APOIO AO FUNCIONAMENTO DAS ACTIVIDADES DE 

ENRIQUECIMENTO CURRICULAR - DESLOCACAO DE ALUNOS -€ 4.320,00. 

11.2;ATRIBUICAO DE SUBslolO ACOOPERATIVA "0 NOSSO SONHO" PARA 

MELHORAMENTOPP t=I.!NClqNAN/j;NTQ PA~QI\llI'P_N.eNTr;OE: J\POIO ~li._ .. 
FAMILIA DA ESCOLA EBi ANT6NI0 TORRADO -€ 3.000,00. 

11.3.PR0GRAMA DE ACTIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO CURRICULAR 

PARA 0 1°. CICLODO ENSINO BAslCO - ATRIBUICAO DE VERBA PARA 

TRANSPORTES - 2°. PERf000 LECTIVO - € 7.553,33. 
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12.DESPORTO: 

12.1. ELABORACAO DO PLANO DE MANUTENCAO DAS INSTALACOES 

ElECTROMECANICAS DAS PISCINAS MUNICIPAlS· DA AB6BODA • 

CONTRATACAO EM REGIME DE PRESTACAO DE SERVICOS - AJUSTE 

DIRECTO ATRAVES DE PROCESSO SIMPlIFICADO, AO ABRIGO DO ART,0128 

DOCCP, 

o 
12.2. SUBslDIOS VARIOS: 

12.2.1. ASSOCIATIVISMO DESPORTIVO 2009/10 APOIO As 

ACTIVIDADES DESPORTIVAS REGULARES - PROTOCOLO COM A 

P~OViNCIA PORTUGUESA DA SOCIEDADE .SALESIANA - ESCOLA 

SALESIANA DE MANIQUE -€ 10.527,00. 

12.2.2. ASSOCIACAO DE GINASTICA DE L1SBOA ASSOCIATIVISMO 

DESPORTIVO - ACTIVIDADES DESPORTIVAS REGULARES' 2009/10 - () 

PROTOCOLOS COM ASSOCIACOESI FEDERACCES - € 4.321,50. 
. ~. ~ ---- - .. ---.~--~- .... ' ._----.-- -------~--~-

12.2.!. ASSOCIACAO DE VOLEIBOL DE lISBOA • ASSOCIATIVISMO 

DESPORTIVO - ACTIVIDADES DESPORTIVAS REGULARES 2009/10 -

PROTOCOlOS COM ASSOCIACOESI FEDERACOES - € 5.351,30. 
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12.2.4.' ASSOCIACAO DE FUTEBOL DE LISBOA • ASSOCIATIVISMO 

DESPORTIVO - ACTIVIDADES . DESPORTIVAS REGULARES 2009/10 

PROTOCOLOS COM ASSOCIAC6ESI FEDERAC6ES - € 2.552,30. 

12.2.5. PROVAS NACIONAIS 1 INTERNACIONAIS - CQNTRATO 

PROGRAMA COM 0 CCD DO PESSOAL DO MUNiCipIO DE CASCAIS 

ATRIBUICAO DE SUSSIDIO PARA APOIO A ORGANIZACAO DOS 20 KM DE 

o CASCAIS - € 15.000,00. 

) 


13~~DESENVOLVIMENTO SOCIO-TERRITORIAL: 

13.1. COORDENACAO E PLANEAMENTO: 

13.1.1. RELATORIO E CONTAS DA EMGHA REFERENTE AO ANO 

ECONOMICO DE 2009. 

~L~~~~~~~ 
~..r~~ :L Q~ .k..'" .L ~. ~~ ~ '. 
~U. 

13.1.2. PLANO DE ACTIVIDADES E ORCAMENTO DA EMGHA PARA 0 

ANO ECONOMICO DE 2010. 

~L ~~ ~y~ ~-L~~ 
~ . .J~ .l...e-S -'- ~ ...Lv s.. . ...r~L ~ 
~\J. 

13.1.3. CONTRATO-PROGRAMA DE COOPERACAO TECNICA COM A 

~MGHA. ~i" ~~ ~~C:L.. 1, L.--, 
~, ../~ ~ Ps A t\ ~'~ • .J~ J..- ~lJ • 
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13.1.4. REVOGACAO DA PROPOSTA DE TRANSFER~NCIA DE FOGO DO 

AGREGADO FAMILIAR DE FERNANDO SALVADOR, APROVADA PELA 

REUNIAO DE CAMARA N° 149812009, DE 1611112009 E TRANSFE~NCIA DO 

MESMO PARA 0 FOGO SITO NO BAIRRO DO ZAMBUJAL, RUA DA 

JOANINHA, L T 26, 1° ESQ; 

13.1.5. REVOGACAO DA PROPOSTA DE TRANSFERf'!;NCIA DE FOGO DO 

AGREGADO FAMILIAR DE JOAO MANUEL AMARANTE POMBINHO E MARIA oMARGARIDA GARCIA CARVALHO POMBINHO, RESIDENTES NO BAIRRO DE 

ALCOITAO, RUA LuclLiA DO CARMO, N° 79 • 3° ESQO, DE TIPOLOGIA T2, 

PARA 0 FOGO DE TIPOLOGIA T2 SITO NO BAIRROQUINTA DO RosARIO, N° 

524.3° oro; 

13.1.S. TRANSMISSAO DA TITULARIDADE DO ... CONTRATODE 

ARRENDAMENTO, PARA MIGUEL ANT6NI0 DO RosARIO VIEGAS E 

ADEQUACAO DE TIPOLOGIA PARA 0 FOGO SITO NO BAIRRO DA 

ABUXARDA, RUA AMALIA RODRIGUES, L T 6, 1° FRT ( Ti). () 

13.2. DESENVOLVIMENTO SOCIAL: 

13.2.1. APOIO FINANCEIRO AO GRUPO DE APOIO E DESAFIO A SIDA 

(GADS) PARA REALIZACAo DO PROJECTO FORMATIVO "FAZER A 

DIFERENCA", NO AMBITO DA PLATAFORMA SAD+ € 12395,00. 
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13.2.2. ATRIBUICAO DE SlIBSIDIO A DIVERSAS INSTITUICOES DO 

CONCELHO NO AMBITO DA PLATAFORMA SAD + « PROTOCOLO DE APOIO 

DOMICILIARIO - € 93.813,00. 

o 


14. ASSUNTOS JURIDICOS: 

14.1. PROCESSO DISCIPLINAR INSTAURADO CONTRA PAULO CESAR 

FONSECA LOURENCO PARDAL· RELATORIO FINAL. 

~ r ~~---/ ~ ~ vV~ 
~~ 'SL..<~~2..... ~V~-;:;.~~-e., 
~~.-/~~~0. . 

14:2. PROCESSO DISCIPLINAR INSTAURADO CONTRA SARA CRISTINA 

COSTA NUNES DIAS.« RELATORIO FINAL. 

~~ ~ ~~'/ ~1 vv~ 
~~ ~. ~~.,h.... d!> V.J2-. 3. "'-~r2.a, 
.~~.-f~~ le- ~, 

15.DIVERSOS: 

1M. Ri::LATQRJO E CONTA$ DA ARCA§CAts E.!:.""., REfJ=ReNTI";AO ANO·. 

ECONOMICO DE 2009. 

15.2. ESUC - EMPRESA DE SERVICOS URBANOS DE CASCAIS, E.M •• 

APRESENTACAO DE RELAT6RIO DE ACTIVIDADES, BALANCO E 

DEMONSTRACAo DE RESULTADOS DE 2009. 

~L ~. '-'-"'-~~~~ ,t> ~,., $..." 
~~ l..o .()s .r.L '" .:L. s.... • .J~ ~ ~\). 
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15.3. ALTERACAO DOS ESTATUTOS DA EMPRESA MUNICIPAL 

FORTALEZA DE CASCAIS, E.E.M., E AUMENTO DO CAPITAL ESTATUTARIO. 

~L r ~~~ ~'-\w'b. ~ 
~~"b . L ~_ -J~ d..v ()S ?- ~.w ~. 
V~~ ~ c-~Vr 

15.4.. CONTRATO-PROGRAMA ENTRE 0 MUNiCipIO DE CASCAIS E A 

EMPRESA MUNICIPAL E.T.E., EMPRESA DE TURISMO DO ESTORIL, E.M., S.A. 

~4 ~Cjo-- ~~7'~ ~.~ 
~-~).. ,~ L ~S ~ 4 -.L..v S-....~ 
L CD'-J" o

16.INFORMACOES: 

16.1. COMUNICADOS DE IMPRENSA. 

~ C,;::~ ~'~~~ ~~~ 


16.2. PLANO DE GESTAO DE RISCOS DE CORRUP~AO EINFRACCOES 

CONEXAS DA EMGHA. 

16.3. CANDIDATURA AO PROGRAMA DA DGLB "ITINERANCIAS 2010'.' 

ACCOES DE FORMACAO EATELIERS. 

~ ~~~~~~~J~-
16.4. REALIZACAo DE TR~SCURSOS LIVRES EM HIST6RIA DA ARTE, NO 

MUSEU - BIBLIOTECA CONDES DE CASTRO GUIMARAES. 

~~~~U~ 
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16.5. CANDIDATURA AO PROJECTO DE FINANCIAMENTO DA FUNDACAo 

CALOUSTE GULBENKIAN NO AMBITO DO APOIO A PROJECTOS DE 

PROMOCAo DA LEITURA EM BIBLIOTECAS POBLICAS. 

16.6. PLATAFORMA SAD + DOCUMENTO DE MONITORtZACAo. 

o 
16.7. RELAT6RI0 DE AVALIACAo DO PROGRAMA MUNICIPAL PRAIA 

PARA TODOS - TIRALC> - 2009. 

16.S: APRESENTACAo DE RELAT6RI0 DE ACTIVIDADES DE 2009 E PLANO 

DE ACTIVIDADES PARA 2010 DO GABINETE DA AGENDA CASCAIS21. 

) 

16.9. RELAT6R10 DE ACTIVIDADES RELATIVO AO ANO 2009 DA 

COMiSsAo ARBITRAL MUNICIPAL DE CASCAIS. 

~ ~~. \\~~~ JJ~. 
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. As:-1. ~ 'horas'e 38' minutos wi aprovada e assinada esta minuta e encerrada a reunlao• 

. A·/ .~. ~ . . 
Eu, P .~.3f=;~:?:hG3~h· . a subscrevi. 

I I 

o Presidente 

-
ANTONIO D'OREY CAPUCHO 

LEONOR COUTINRO PEREIRA DOS SANTOS 

CARLOS. MANUEL LAvRADOR DE JESUS CARREIRAS 

MARIANA RIBEIRO DQS S.R,F. COSTA CABRAL 

Os Vereadores 0 

ALtno MARQlIES MAGALHAEs FERNANDES 

MiGlIEL PINTO LUZ 

.ANA CLARA ROCHA DE SOUSA JUSTINO 

!,'EDRO ARANTES LOPES DE MENDONQA, 

ALEXANDRE NuNo DE AGUIAR .FARIA 

o 

MARIADA CONCEIQio R.DE SALEMA CORDEiRO ~c:Ucci9LJO.l.J.N::'GondU~ 

~f!)j/(ff · JOAO PARS DE SANDE E CASTRO 


